

Assemblée Générale ordinaire du 9 novembre 2023

Compte-rendu de l'Assemblée Générale ordinaire du BCMEF/BMFB du 9 novembre 2023 à 18h30 au stade Bilyk, rue de Belbeuf au Mesnil Esnard

Sous la présidence de Philippe LOUDIN s'est tenue l'assemblée générale ordinaire annuelle du BMFB le 9 novembre 2023.

Ordre du jour :

- Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire 2022
 - Rapport moral du président
 - Rapport du secrétaire général
 - Rapport financier du trésorier
 - Election des membres du bureau directeur
 - Questions diverses
-

Le président déclare l'assemblée générale ouverte.

Le Président remercie de leur présence Madame Brigitte Prieur adjointe aux sports de la commune de Boos, Messieurs Olivier Fleutry adjoint aux sports du Mesnil-Esnard et Thierry Laridon adjoint aux sports de Franqueville St Pierre.

Approbation du PV de l'A G 2022

Le compte-rendu était accessible sur le site Internet. Après délibération, le procès-verbal est approuvé à l'unanimité.

Rapport moral.

RAPPORTMORAL 2022 / 2023

Bonsoir à toutes et à tous,

Nous venons de terminer notre 13eme saison du BCMEF (fusion des clubs du Mesnil-Esnard et de Franqueville Saint Pierre) et la 1ère saison avec nos amis Boësiens.

Le bilan de cette saison est très enthousiasmant puisque malgré nos craintes, nous avons atteint un nombre d'adhérents jamais obtenu jusque-là puisque nous étions 560, ce qui place notre club au 1er rang de la Ligue de Normandie.

L'ORGANISATION DE LA SAISON 2022 / 2023

s est effectuée comme suit :

KEVIN LE GALL : Responsable sportif et entraîneur de notre équipe première masculine

PIERRICK CHAUVET : Assistant formateur jeunes et conseiller technique fédéral

QUENTIN TROUVE. : Entraîneur de la section Micro Basket et équipe 15 masculine ainsi que diffuseur d'informations sur les réseaux sociaux

LANCELOT DUBUT-HERMEL : Entraîneur de la section Basket Santé

EMMA BULTE : 1^{er} emploi Service Civique et Responsable organisation planning matchs et formation E-marque

YANNIS ZATAR CAMPBELL. : 2^{ème} emploi Service Civique et entraîneur équipe jeunes

QUENTIN BROCHARD : Stagiaire BPJEPS et assistant Micro Basket

SOFIAN TERNATI. : Stagiaire BPJEPS

ALEXANDRE BISSON-COURTIN: Stagiaire 3^{ème} année STAPS en communication chargé d'alimenter en informations les réseaux sociaux

DÉROULEMENT DE LA SAISON 2022 / 2023

Nous avons pu faire face à un afflux supplémentaire d'adhérents grâce au travail rigoureux effectué par nos éducateurs sportifs et emplois Service Civique accompagné par un groupe de bénévoles passionnés qui sans relâche, chaque saison, est présent pour le bien-être de nos jeunes.

Le nombre d'équipes jeunes augmentant, nous nous trouvons face à une situation très inconfortable puisque nous sommes dorénavant obligés de refuser des jeunes au sein de notre club.

Les installations sportives mises à notre disposition ne nous permettent plus de répondre favorablement puisque ces mêmes installations étant occupées par d'autres sections, le manque de créneaux horaires est criant.

INAUGURATION DU CITY STADE DE SAINT AUBIN CELLOVILLE

Contacté par le maire de cette commune, nous avons pu répondre favorablement à cette demande en déplaçant un groupe de jeunes accompagné de Kevin qui ont pu mettre en avant notre école de Basket par une démonstration lors de cet événement.

TELETHON

Un plateau de notre École de Basket (U7 et U9) a eu lieu le samedi 3 décembre en collaboration avec le club du SPO. Rouen qui nous a permis de collecter des fonds pour l'association du Téléthon.

Plusieurs d'entre nous se sont retrouvés sur le stade du Sivom afin de réaliser plusieurs tours sur le parcours santé en marchant équipe d'un lampion dont la recette a été reversée au profit de cette association.

MICRO BASKET

Animé par Quentin Trouve accompagné de Quentin Brochard, cette section ouverte aux enfants de 3 ans à 5 ans tente à se développer et demandera une réflexion sur un deuxième créneau puisque nous sommes très sollicités par les parents pour cette tranche d'âge.

BASKET SANTÉ

Cette section, créée depuis 3 ans, animée par Lancelot accompagné d'Emma recrute sans cesse de nouveaux adhérents qui retrouvent le plaisir d'effectuer une activité physique souvent délaissée par un manque de motivation.

Cette activité nous permet de retrouver le goût au sport, à l'effort et encourage le fait d'aller vers l'autre afin d'éviter toute désocialisation lorsque nous ne sommes plus actifs.

Notre adhésion à l'association Vital Action qui regroupe les professionnels de santé et dont une permanence a été créée à Franqueville Saint Pierre est une proximité pour notre club et une opportunité pour le développement de notre section.

SOIRÉE PARTENAIRES

Nous constatons, saison après saison, que cette soirée qui s'est déroulée dans la salle du Sivom est très attendue par le public puisque nous étions certainement plus de 500 lors de cette manifestation qui a vu aussi un succès grandissant pour notre tombola.

En dehors de l'attrait sportif qu'est cette soirée, nous avons pu recevoir plusieurs de nos partenaires avec lesquels nous avons pu échanger et qui ont apprécié le jeu déployé par notre équipe première senior masculine.

STAGES DE PERFECTIONNEMENT

Chacun des stages révèle son importance puisque nos adhérents viennent plus nombreux à chaque session, ce qui leur permet de consolider leur acquis technique, de peaufiner leur gestuelle et renforce l'esprit d'équipe du à la proximité entre stagiaires.

LE PRINTEMPS DES SPORTIVES

Cette manifestation qui a eu lieu du 20 au 25 mars 2023 est organisée par la commune de Franqueville Saint Pierre afin de mettre un accent féminin sur le sport et de donner envie aux femmes qui ne font pas de sport, de se tourner vers les associations.

Notre section féminine s'est associée à cette manifestation afin de faire connaître la pratique du basket à des jeunes filles qui ont pu participer aux entraînements si elles le souhaitaient.

LA SEMAINE OLYMPIQUE

Promotion du basket 3x3 en vue des Jeux Olympiques de Paris 2024, cet événement connaît, lui aussi, un succès croissant puisque nous avons obtenu le concours du Collège Hector Malot du lundi 22 mai au vendredi 26 mai et du Collège Édouard Herriot du Mesnil-Esnard en plus de l'École Louis Lemonnier de Franqueville Saint Pierre.

Cet engouement est dû au concours de nos éducateurs sportifs accompagnés des enseignants qui par leur enthousiasme impriment à leurs élèves un air de fête dans la cour de leur établissement.

PLATEAU MBA./ MINI BASKET

Cette manifestation nationale organisée par la Fédération Française de Basket donne l'occasion à nos jeunes issus de l'École de Basket de se confronter à d'autres équipes sur une journée où seule le moment de partage à plus d'importance que le score en soit.

SECTION SPORTS AVEC L'INSTITUTION LA PROVIDENCE

Cette section gérée par Pierrick a vu le nombre de jeunes s'élargir puisque 20 élèves, de la 6ème à la Première se retrouvent quatre fois par semaine lors des entraînements à la salle Bilyk après la séance d'étude organisée dans cette même salle.

Le succès scolaire de chacun des élèves est facteur de réussite pour cette section puisque l'un

ne va pas sans l'autre, les enseignants ayant un contact direct avec Pierrick qui assiste au conseil de classe.

VILLAGE DES SPORTS

Le vendredi 16 juin 2023 se déroulait dans la cour de l'École Louis Lemonnier une manifestation organisée par la commune de Franqueville Saint Pierre permettant aux enfants ne pratiquant pas de sport, de s'ouvrir à des disciplines qui leur étaient inconnues.

BASKET FAMILY

Le moment privilégié afin de réunir la famille et de jouer en famille, c'est la conception de cet événement qui clôture la saison de notre club et permet de passer un moment convivial surtout lorsque ce samedi 24 juin 2023 les conditions climatiques sont de la partie.

Ce qui nous a permis de terminer la soirée par un barbecue après un après-midi jeux sous le soleil sur le terrain de basket extérieur en plus des terrains intérieurs, de quoi nous donner rendez-vous la saison prochaine.

FORMATIONS

Nous mettons l'accent, chaque saison, sur la formation auprès de nos adhérents afin de nous permettre d'envisager l'avenir sereinement et transmettre les techniques de la E-marque à un plus grand nombre en prévision des fins de semaine bien chargées.

Emma et Noah qui sont à l'origine de ces formations ne comptent pas leur temps afin de mettre à profit la bonne volonté des personnes présentes et de leur transmettre leur savoir.

Quant à Philippe Lorin et Jérôme, nos arbitres officiels gèrent l'école de formation, qui chaque saison, permet à des novices de mettre le pied à l'étrier et de jouer un rôle ingrat mais tant nécessaire à la bonne marche de notre organisation.

Le chemin est long et parfois chaotique pour que chacun d'entre nous comprenne l'importance que nous jouons afin que notre club puisse fonctionner comme il se doit pour donner à nos adhérents du plaisir et de la joie.

Afin de donner un sens à notre formation, nous avons reçu le 31 mai 2023 une attestation signée de la main de Monsieur Siutat Président de la Fédération Française de Basket qui certifie que nous sommes devenus Club Formateur Masculin Trois Étoiles.

Cette récompense attribuée à notre club est le résultat d'un travail du quotidien effectué depuis plusieurs années par nos éducateurs sportifs accompagnés par une équipe de bénévoles qui sans relâche contribuent au bon fonctionnement de notre structure sportive.

CONCLUSION

L'essor de notre club n'est pas le fruit du hasard mais le concours de tous : éducateurs sportifs et bénévoles ainsi qu'une entente forte avec les acteurs de chacune de nos trois communes marraines que je remercie.

Si l'intercommunalité a tout son sens c'est bien grâce aux efforts de chacun qui nous permettent d'obtenir des résultats encourageants malgré les difficultés rencontrées..

Rapport du secrétaire.

BILAN SPORTIF

Le secrétaire général Jean-Pierre Prieur prend la parole afin de faire un point sur le nombre de licenciés qui est de 535 à ce jour.

Nous avons 5 jeunes en sélection départementale : 1 U11 féminine, 3 U11 masculins et 1 U12 masculin.

RÉSULTATS PAR CATÉGORIE

Féminines :

DF2 : 2^{ème} monte en Pré régionale
DF3 : 6^{ème}

U13/1 : 1^{ère} championne de Seine Maritime
U13/2 : 2^{ème} poule D
U11/1 : 6^{ème} sur 24 (départemental)
U11/2 : pas de classement

Masculins :

Équipe pré-nationale masculine : 7^{ème} en poule Elite sur 24
Pré-régionale masculine. : 1^{er} sur 12 monte en Régional3
Division 3 masculine. : 8^{ème} sur 12
Division 5 masculine : 3^{ème} sur 10
U20 RÉGIONS : 3^{ème}
U17. : 4^{ème}
U15. : 6^{ème}
U13. : 2^{ème}

U20 département. : 5^{ème}
U17 : 8^{ème}
U15/2 district : 5^{ème} sur 26
U15/3 : 16^{ème} sur 26
U13/2. : 2^{ème} sur 24
U13/3 : 8^{ème} sur 24
U11/1 : poule forte 4^{ème}
U11/2. : 8^{ème} sur 37
U11/3. : 27^{ème} sur 37
U11/4 : 31^{ème} sur 37

Rappel des labels du club :

- Label Ecole Française de minibasket
- Label micro basket
- Label Basket santé
- Label Club Formateur
- Renouvellement de l'école d'arbitrage au niveau 2

Une Assemblée Générale Extraordinaire a été convoqué le 27 avril 2023 pour valider le nouveau nom du club à la fin de la saison suite à la fusion avec le club de Boos. Après délibération et vote le nom de BASKET MESNIL FRANQUEVILLE BOOS (BMFB) a été adopté. Il entrera en vigueur le 1^{er} juillet 2023.

Ecole de basket

L'école de basket a bien fonctionné cette saison. Nous avons participé à des plateaux

Nous avons aussi participé à l'organisation du tournoi de Noel du CD76 en mettant à disposition notre salle du SIVOM.

Rapport financier.

En l'absence de la trésorière qui a démissionnée le président lit le Rapport financier :

Nous terminons cette saison avec un solde de trésorerie de 70471€ dont 4500€ de produits constatés d'avance, 545€ de charges constatées d'avance et une dette de 7000€ (fournisseurs, organismes sociaux)

Par rapport à la saison précédente, la globalité de nos charges a augmenté de 44% passant de 114761€ à 165042 €, tandis que celle de nos produits a aussi augmenté mais plus significativement 49% passant ainsi de 117765€ à 175760€

Nous terminons donc cette saison 2022/202 sur un bénéfice de 10718€

Les points marquants :

L'augmentation des charges principalement sur les postes suivants :

- les frais de déplacements +10786 (dû aux formations DEJEPS et BPJEPS)
- les engagements et licences dû aux instances (FFBB, LR, CD76) +10035 (augmentation du nombre de licenciés 160 supplémentaires, on est passé de 400 à 560)
- les charges de personnel +30618 (2 cdi à temps plein, 2 contrats d'apprentissage à temps plein et 1 pour 0.9 équivalent temps plein), pour rappel la saison 2021/2022 : 2 cdi à temps plein, 2 cdi pour 0.9 équivalent temps plein.

L'augmentation des produits principalement sur les postes suivants :

- les cotisations licences +24882 (46% de plus suite à l'augmentation du nbre de licenciés)
- les stages +5774 (60% de plus par rapport à la saison précédente)
- les dons et mécénat +9335 (presque le triple de la saison précédente)
- les aides à l'embauche +24000 (suite aux 3 contrats d'apprentissage)
- les municipalités du Mesnil-Esnard, de Franqueville St Pierre et Boos ont maintenu leurs subventions pour un montant total de 21320

Conseil Général a maintenu à un niveau équivalent

Quitus à la trésorière

Le président demande aux adhérents l'approbation des comptes. Après le vote à main levée, les comptes sont approuvés et quitus est donné au trésorier.

Affectation du bénéfice :

Le report de l'excédent est approuvé par l'assemblée

Election du comité directeur.

Deux nouvelles candidatures :

- Mathilde GRONDIN
- Nicolas LORIN

Les membres actuels se représentent.

Il est décidé de maintenir à 23 membres du comité directeur pour la saison 2023 / 2024 sont:

MARIE-HELENE CHAUVET
JOSETTE FOUCARD
BEATRICE TURQUET
FABIENNE DUBUISSON
MAÉVA PARMENTIER
MARTINE DELAMARE
MYLÈNE DAGNICOURT
JEAN-PIERRE PRIEUR
JACKY CARABY
JOËL CAUCHOIS
CHRISTOPHE HUYS
RAPHAËL PLUT
ÉRIC DELAQUAIZE
JEAN-FRANÇOIS GADOUIN
PHILIPPE LORIN
CYRIL PERRÉ
CYRIL PRIEUR
LUIS BRAVO
ÉRIC BEUZELIN
JEAN-YVES RENOUVIN
PHILIPPE LOUDIN
MATHIDE GRONDIN
NICOLAS LORIN

Le bureau s'est réuni pour procéder à l'élection :

Président : Philippe LOUDIN

Vice-présidents : Jacky CARABY

Eric DELAQUAIZE

Secrétaire général : Jean Pierre PRIEUR

Secrétaires adjoints : Marie Hélène CHAUVET, Josette FOUCART,

Trésorier général : Joel CAUCHOIS

Trésorier adjoint : Mathilde GRONDIN

Questions diverses

Monsieur Romain BONHOMME demande la parole ; Il remercie le club pour l'esprit qui y règne et l'investissement des dirigeants et des encadrants.

Le président donne la parole aux élus :

Mme B Prieur, adjointe aux sports de Boos : Elle félicite le club pour ses résultats. Elle signale qu'il n'a pas eu de remarques particulières de la part des parents de l'ancien club de Boos lors

de la fusion. Elle demande de bien mettre en place la gestion des plannings avec les autres sections de la commune

M T Laridon, adjoint aux sports de FSP : félicite l'ensemble des bénévoles en particulier, Philippe, Jacky et Jean Pierre pour leurs conseils lors de la rénovation de la salle N Fleury. Il constate que les installations sont très chargées et comprend la nécessité de limiter le nombre d'adhérents

M O Fleury, adjoint aux sports du Mesnil Esnard : souligne le problème de conflits d'usage des installations. Il n'est pas possible actuellement d'ouvrir à de nouvelles disciplines. Il félicite le club pour sa dynamique et sa variété d'activités ; 3x3, basket santé, compétitions, loisirs, etc...

Martine Delamare demande pourquoi le basket santé qui était programmé en début de saison le lundi est en ce moment le mercredi. Le secrétaire répond que c'est dû à un problème de panneaux qui devrait se régler rapidement et ainsi reprendre le lundi

Le président lève la séance est levée à 20h15.

Le Président

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'P.H. Fleury', is written over a large, stylized, loopy scribble that serves as a background for the signature.